

Programa Familias Fuertes: Un paso decisivo en la prevención de adicciones a través del fortalecimiento de la comunicación familiar

General



Publicada el: 23/12/24	Visitas: 134
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 81	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/programa-familias-fuertes-un-paso-decisivo-en-la-prevencion-de-adicciones-a-traves-del-fortalecimiento-de-la-comunicacion-familiar_12410.php

**PROGRAMA FAMILIAS
FUERTES: UN PASO
DECISIVO EN LA
PREVENCIÓN DE
ADICCIONES A TRAVÉS DEL
FORTALECIMIENTO DE LA
COMUNICACIÓN FAMILIAR**

General

Programa Familias Fuertes: Un paso decisivo en la prevención de adicciones a través del fortalecimiento de la comunicación familiar

Familias Fuertes: Un avance fundamental en la lucha contra las adicciones mediante el fortalecimiento de la comunicación familiar.

Programa Familias: Prevención de Conductas de Riesgo en Paysandú

El Programa Familias, enfocado en prevenir conductas de riesgo en niños y adolescentes de hasta 14 años, se implementa a nivel nacional y se consolidó como una política de Estado durante la Rendición de Cuentas de 2023, recibiendo recursos para su sostenibilidad.

En la ciudad de Paysandú, un equipo multidisciplinario compuesto por tres técnicas ha trabajado con 60 familias a través de talleres que abarcan diversas temáticas.

Un estudio a nivel nacional sobre el impacto del programa reveló que, antes de participar en los talleres, 8 de cada 10 familias no contaba con una comunicación efectiva.

Sin embargo, esta situación se revirtió al finalizar las siete sesiones programadas.

El programa, coordinado desde el Ministerio de Salud Pública, cuenta con el apoyo de instituciones como ASSE, INAU y la Junta Nacional de Drogas.

Como incentivo para las familias participantes, se ofrece un mes de servicios gratuitos de UTE y OSE, así como gigas de datos proporcionados por Antel.

En los próximos días, se llevará a cabo el lanzamiento de la edición correspondiente al 2025 en la Dirección Departamental de Salud, la cual comenzará el 1º de febrero y ya tiene abiertas las inscripciones.

La supervisora del programa en Paysandú, Lic.

Enf.

Miriam Ramos, comentó a EL TELEGRAFO que “se anotaron 60 familias y se seleccionaron las 15 primeras para realizar una evaluación, por ejemplo, de su situación de consumo”.

Este programa busca mejorar la comunicación entre los integrantes de la familia, utilizando debates a través de videos para los adultos y juegos para los adolescentes.

Durante los siete talleres, “se ven resultados impresionantes y cada semana se llevan un deber.

Por ejemplo, se les sugiere realizar una reunión semanal después de la cena, donde niños, adolescentes y padres se comprometen a mejorar la contención familiar.

En la semana siguiente, establecen reglas de horarios para salir y reparten tareas”, explicó Ramos a EL TELEGRAFO.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

PROGRAMA FAMILIAS FUERTES: UN PASO DECISIVO EN LA PREVENCIÓN DE ADICCIONES A TRAVÉS DEL FORTALECIMIENTO DE LA COMUNICACIÓN FAMILIAR

a familias fuertes un paso decisivo en la prevencion de adicciones a traves del fortalecimiento de la comunicacio

Tags

adolescentes, telegrafo, familias, mejorar, programa, realizar, fuertes, familiar, ejemplo, talleres, nacional, conductas

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Gastón Pauls ofreció una inspiradora charla en Uruguay enfocada en la importancia de la prevención de adicciones*
- 4.6 *** *Familias Organizadas alzan la voz ante la interrupción del servicio de alimentación escolar durante las vacaciones*
- 4.8 *** *Seminario internacional resalta la importancia de la acción comunitaria en la prevención del suicidio; actividades continúan hoy en Guichón*
- 4.1 *** *Bps y Fundación Astur lanzan talleres innovadores para apoyar a familias de personas con enfermedades raras*
- 4.1 *** *Estudiantes de Psicología de Udelar Salto impulsan iniciativas vitales para la prevención del suicidio en la comunidad*
- 4.1 *** *Un cierre exitoso: el Programa Valórame potencia la inclusión a través de la innovación*
- 4.4 *** *Valeria Ripoll se compromete a impulsar una transformación radical en el enfoque de la salud mental y el tratamiento de las adicciones*

3.5 * *Delgado impulsa iniciativas sociales: propone triplicar el bono crianza, extender la licencia maternal y establecer una nueva licencia por cuidados*

4.7 * *Toledo da un paso significativo hacia la sostenibilidad con el avance del Programa Hogares Sustentables*

4.9 * *Se aproxima la fecha límite para acceder al “Programa Voluntario de Reestructuración de Deudas”: plazo hasta el 15 de noviembre*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo